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Luogo Data n. presenti n. questionari
Arischia 22 marzo 2013 20 5
Preturo 26 marzo 2013 20 11
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Discussione  – 22 marzo 2013 – Zona 4
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Discussione  – 22 marzo 2013 – Zona 4
INTERVENTI dei presentiINTERVENTI dei presenti

• Domenica Paleri: centro storico di Arischia: possiamo rifare le case? 
Se mi fai il verde, l’illuminazione va bene ma prima le case del paese; 
• Loreto Colageo: il metodo, va bene l’analisi; le divisione della zona 4 
è discutibile; va aumentato il campione altrimenti potrebbe non essereè discutibile; va aumentato il campione altrimenti potrebbe non essere 
realistico; cassetta delle poste per la raccolta del questionario; in che 
modo i risultati si inseriscono nell’iter amministrativo?; ci vuole più 
ciclicità e continuità; bisogna fare attenione a non prendere solo le voci 
che urlano
• Angelo Cerasoli: le frazione sono nella ricostruzione per ultime• Angelo Cerasoli: le frazione sono nella ricostruzione per ultime 
(approvato nel consiglio comunale); centro anziani: si doveva fare, 
perché non si è fatto più? Perché non può essere adibita questa 
stanza? 
Adriano Durante: centro sociale anziani; sistemazione e sicurezza ss 
80 all’altezza dei MAP; spogliatoi al campo sportivo (70 000€ da80 all altezza dei MAP; spogliatoi al campo sportivo (70.000€ da 
trovare); via Macindole (130 m) di strada da sistemare;    



Comune dell’Aquila
Ufficio della Partecipazione 

Discussione  – 22 marzo 2013 – Zona 4
INTERVENTI dei presentiINTERVENTI dei presenti

• Abramo Colageo: va bene tutto però dal 1927 ad Arischia non è mai 
stato fatto niente (tranne l’acquedotto che serviva all’Aquila); pozzo 
nero: i liquami si spargono dappertutto (chi se ne deve occupare), c’è la 
scuola e ora un sacco di gente non si può andare più a coltivare lescuola e ora un sacco di gente, non si può andare più a coltivare le 
terre; i ragazzi se ne sono andati, ci vuole lavoro: siamo l’ultimo paese 
dell’Italia; c’è la scuola elementare che può essere ristrutturata come 
centro;
• Elia Serpetti: siamo la frontiera dell’Aquila; chi ha tolto le 
circoscrizioni ha fatto una sciocchezza ogni persona va all’amico dicircoscrizioni ha fatto una sciocchezza ogni persona va all amico di 
turno; questa è l’unica frazione che non ha avuto soldi dal terremoto; la 
comunicazione su questa riunione non ha girato, i volantini sono arrivati 
un’ora prima; il campo sportivo: facciamo gli spogliatoi; abbiamo solo 
questa stanza: la usiamo adesso per fare gli aggregati, non ci facciamo 
la guerra tra poveri; luogo per la delegazione e per il centro locale: cila guerra tra poveri; luogo per la delegazione e per il centro locale: ci 
sono posti affittabili; come si fa a prendere in considerazione le 
proposte che facciamo. 
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Discussione  – 22 marzo 2013 – Zona 4
INTERVENTI dei presentiINTERVENTI dei presenti

• Francesco Zaccagno: i 3 ml sono spendibili in quest’anno; nella 
brochure del comune Arischia e Collebrincioni non esistono! Non è 
pensabile che ci si dimentichi di un pezzo del territorio; è vero che 
Arischia era in fondo nella ricostruzione: le priorità devono essereArischia era in fondo nella ricostruzione: le priorità devono essere 
chiare. Impianto di depurazione: non funziona da anni. Il sindaco 
propose di spostarlo, farne unico con Pizzoli (al Cermone); il Sindaco 
propose di fare il mattatoio; struttura fieristica di Arischia: si è fermato 
per la costruzione dei Map; questione Caritas: abbismo perso 
l’occasionel occasione.       
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Discussione  – 26 marzo 2013 – Zona 5

PRETURO
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Discussione  – 26 marzo 2013 – Zona 5
INTERVENTI dei presentiINTERVENTI dei presenti

• Giovannino Di Gennaro: Usi civici di Forcella: condotti delle fontane dei tre 
paesi; completamento illuminazione; intervento sul cimitero per parti pericolantipaesi; completamento illuminazione; intervento sul cimitero per parti pericolanti 
e ampliamento; fogna di Mezzano e Casaline per il collegamento al depuratore; 
sistemazione della Piazza Pile; stiamo ripristinando tutti i sentieri come amm. 

t l ti i t l ( tt ti d li) hi i hiseparata; segnaletica orizzontale (attraversamenti pedonali); parchi giochi 
soprattutto per l’estate quando tornano persone da fuori; grazie al consigliere e 
alla giunta 
• Giancarlo Piovani: cimitero: ci sono loculi mai messi in funzione, perché?
• Giancarlo Villa: cimitero di Preturo togliere un pezzo di lastra che esce da un 
loculo (1 ora di lavoro);( );
• Pierino Costantini: Cese, sistemare la Pié dei Giardini (150 m di lunghezza) 
per allargare la carreggiata (di 2 m) incanalando l’acqua che allaga sempre 
tutto ci sono buche enormi; sistemazione via del Fontanile (interpoderale): ètutto, ci sono buche enormi; sistemazione via del Fontanile (interpoderale): è 
abbastanza larga ma un lato è più alto, un lato più basso (attualmente non si 
può percorrere); 
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Discussione  – 26 marzo 2013 – Zona 5
INTERVENTI dei presentiINTERVENTI dei presenti

• Augusto Alfonsi: S. Marco, rimessa in sesto della fontana vecchia (di cui c’è 
il progetto); chi è addetto ai lavori nell’amministrazione deve “muoversi dalleil progetto); chi è addetto ai lavori nell amministrazione deve muoversi dalle 
sedie”; attraversamenti macchine da carico; deviazione traffico da Ponte Tre 
Luci; ambulatorio medico: serve un parcheggio, c’è troppo traffico; 
• Davide Porfirio: le richieste come circoscrizione ne abbiamo fatte tante ma 
ben poco si è fatto: questa iniziativa è buona ma facciamo in modo che la cosa 
funzioni; avevamo dei fondi non spesi: sono rimasti da fare alla Forcella dei p
lampioni, a via Preturo parapetto pericolante, buche nelle strade (non mettere 
l’asfalto quando piove o gela!), via Piè dei Giardini e via S. Anna: rappresentano 
delle strettoie, bisogna intervenire anche con delle piazzole, i mezzi pubblicidelle strettoie, bisogna intervenire anche con delle piazzole, i mezzi pubblici 
fanno fatica a passare; illuminazione a via S. Anna: richiesto più volte; 
• Maria Giovanna Tinari: non mi trasferirei da Preturo però la qualità della vita 
qui è sempre stata scarsa perché è un territorio dimenticato non parliamo oraqui è sempre stata scarsa perché è un territorio dimenticato, non parliamo ora 
con il traffico a seguito dei CASE, non si può attraversare la strada; servono 
divieti di sosta; non ci si può parcheggiare; illuminazione; Preturo non ha mai 

t i ! N ’è t d i t i ( tt tt i i i)avuto una piazza! Non c’è un posto dove incontrarsi (soprattutto per i giovani); 
noi adoriamo questi posti, ma bisogna migliorare la qualità;
• MAP Preturo, dietro il cimitero: tutti hanno paura.
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Discussione  – 26 marzo 2013 – Zona 5
INTERVENTI dei presentiINTERVENTI dei presenti

• Piergiorgio Leocata: miglioramento della comunicazione è venuto fuori da 
t tti li i t i i bi t l di t l d lità di i itutti gli incontri; oggi sono cambiate le distanze e le modalità di comunicazione: 
bisogna adeguare gli strumenti: possiamo chiedere alle persone come 
vorrebbero essere informati su questi incontri? 
• Antonio Nardantonio: la situazione è disastrosa; la priorità della zona è il 
traffico, serve il parcheggio, servono marciapiedi; Cese per l’illuminazione di via 
S. Anna; Usi Civici abbiamo avuto soldi e stiamo lavorando sulle strade ;
interpoderali, pista ciclabile, pedonabile, ecc.; marciapiede dal distributore fino a 
Colle; muro della Madonnella; scuola di S. Marco dismessa: darla agli usi civici; 
ufficio della delegazione: va ristrutturato c’è il circolo anziani alpini usi civici;ufficio della delegazione: va ristrutturato, c è il circolo anziani, alpini, usi civici; 
campo sportivo ora è ok; i giochi per i bambini invece sono rovinati dappertutto; 
bacheche dentro la delegazione: le possiamo recuperare? Aeroporto: per 
l’ampliamento si prevede la chiusura della strada: pensiamoci Polo scolasticol’ampliamento si prevede la chiusura della strada: pensiamoci. Polo scolastico 
di Sassa. 
• Giuseppe Costantini: Alpini di Preturo: quintali di libri abbandonati nella 
nostra vecchia sede, umida
• Ass. Moroni: es. piste ciclabili, se c’è già qualche progetto parliamone in 
prospettiva collaborativa con gli usi civici; es. Coppito.   


